

LOKALES

07.02.2017

Von [Beate Gralla](#)

80, 90 Pennäler auf einen Streich

Zur Faschingsparty des FCV kommt die ganze Schwarze Schar – Kinderfasching am 19. Februar



Die Dergelgarde tanzt beim Kinderfasching am 19. Februar in der Stadthalle. (Foto: Archiv- hafi)

Ellwangen / gr **Der Pennäler Schitzelbank in voller Mannschaftsstärke, dazu die Hintere Ledergasse und die Napo-Band: Alle drei Fastnachts-Urgesteine kann man nur einmal im Jahr an einem Abend an einem Ort erleben, nämlich am Faschingssonntag, 26. Februar, in der Stadthalle. Dort feiert der FCV seine Fastnachtsparty. Der Vorverkauf beginnt am Samstag.**

Eigentlich sollte die Fastnachtsparty eine einmalige Angelegenheit sein, ein Bonbon im Jubiläumsjahr 2014, als der FCV sein 50-jähriges Bestehen gefeiert hat. Aber die Party kam so gut an, das sie seither immer am Fastnachtssonntag ist. Der Zuspruch ist groß, denn die Innenstadtlokale sind zur Pennäler Schnitzelbank oft lange vorher ausgebucht. Da die Stadthalle als letzte auf der Liste der Lokale steht, kommt die komplette schwarze Schar. Mit 80 bis 90 Pennälern rechnet FCV-Präsident Jürgen Fünfgelder. Das macht schon was her. Auftreten werden auch die Hintere Ledergasse und die Napo-Band. Und ein Gardetanz ist zu sehen. Das Wichtigste an diesem Abend aber sind die Party und das Tanzen. Rund 550 Plätze gibt es in der Stadthalle, drinnen sind 340 bestuhlt, weitere sind im Foyer.

Eine Woche vorher, am Sonntag, 19. Februar, ist der FCV-Kinderfasching in der Stadthalle. Ab 14 Uhr tobt der närrische Nachwuchs durch den Saal. Es gibt jede Menge Spiele, ein Bauchredner kommt und wer mag, kann sich schminken lassen. Der Kinderfasching ist für alle, die keine Karte für eine der beiden Prunksitzungen bekommen haben, eine gute Gelegenheit, sich die Gardetänze anzuschauen. Dort treten nämlich fast alle Garden auf. Die Kleinen sitzen dann immer ganz fasziniert vor der Bühne, erzählt Fünfgelder, der an dem Nachmittag zusammen mit dem Elferrat für die Bewirtung zuständig ist. So gibt es ein großes Kuchenbuffet.

Der Kinderfasching ist nicht nur für FCV-Mitglieder. „Wir möchten, dass die Bevölkerung kommt“, sagt Fünfgelder, der sich freut, dass jedes Jahr Mädchen und Jungen aus den Kindergärten und der Marienpflege mitfeiern.

Kartenvorverkauf für die Faschingsparty am Sonntag, 26. Februar, ist am Samstag, 11. Februar, von 9 bis 11 Uhr in der Stadthalle. Karten kosten 8 Euro (Sitzplatzreservierung) und 5 Euro. Ab Dienstag gibt es die restlichen Karten bei Zigarren Sperrle und Foto Zirklik.

Der Kinderfasching am Sonntag, 19. Februar, um 14 Uhr in der Stadthalle kostet 2,50 Euro Eintritt.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-80-90-Pennaeler-auf-einen-Streich-_arid,10610445_toid,290.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.